



PRESS RELEASE
報道関係 各位

2022年3月4日
公益財団法人日本パラスポーツ協会
日本パラリンピック委員会

北京 2022 パラリンピック冬季競技大会における
日本代表選手団の新型コロナウイルス感染症陽性者について

昨日 3 月 3 日、日本代表選手団ノルディックチームのスタッフ 1 名の陽性が確認され、本日渡航予定としておりましたが、派遣を中止することに致しましたので、報告致します。

※本人は無症状で、渡航前 1 回目の PCR 検査では陰性が確認されておりましたが、2 回目の PCR 検査により陽性判定となったものです。

※北京 2022 組織委員会の指示に従い必要な措置をとることになりますが、期間的に競技が始まってしまうことから、今回の派遣を中止することを決定いたしました。

※渡航は致しませんが、日本代表選手団には変わりなく、日本選手団数に変更はございません。

73 名 : 2 月 18 日発表

(選手 29 名、競技パートナー 1 名、コーチ・スタッフ 29 名、本部役員 14 名)

なお個人情報保護のため、氏名等の公表はいたしません。メディア各社におかれましては、上記 趣旨ご理解の上、陽性者の特定につながる報道はお控えいただきますよう、ご理解ご協力の程、お願い致します。

日本代表選手団での新型コロナウイルス感染症に関する取材対応は、JPC 広報チームでの対応を一元化しております。競技前の重要な時期でもありますので、本件に関するチーム、選手への取材は、お控えいただきますよう、重ねてお願い申し上げます。

以上

<本件に関するお問合せ先>
(公財)日本パラスポーツ協会日本パラリンピック委員会
企画広報部 黒田・藤沢
E-mail:jpcjpsa-media@parasports.or.jp